

Braunschweiger Künstler bei Radio Okerwelle

Vor der Partytour sollte am Freitagabend der Fernseher ausgeschaltet bleiben. Vielleicht mal wieder das Radio mit Okerwelle aufdrehen und der Sendung Flava lauschen. Dort präsentieren die Braunschweiger Soultechniques ihre neue Single „Bewegung“ aus ihrem Album „Weltmusik“, das im Januar erscheint. Des Weiteren sind Musiker des Projekts Rapflection zu Gast. Eine bunt gemischte Gruppe Jugendlicher, die unter Anleitung des Künstlers Carlos ein eigenes Album produziert haben. Um 22.08 Uhr geht es los, Ende ist um Mitternacht.

Braunschweiger Zeitung 07.11.08